

Tief bewegt nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter

# Edgar Schröder

der am 18. 8. 2016 im Alter von 47 Jahren nach schwerer Krankheit verstorben ist.

Herr Edgar Schröder nahm am 01.12.2000 in der damaligen GTZ GmbH seine Tätigkeit als Projektassistent in der Türkei auf und arbeitete zuletzt als Ländermanager in der Abteilung Südamerika in der GIZ GmbH.

Aufgrund seines großen Engagements, seiner Warmherzigkeit und seines Optimismus war Herr Edgar Schröder sowohl bei den Vorgesetzten als auch im Kollegenkreis und bei den Partnern sehr beliebt und außerordentlich geschätzt.

Wir werden Herrn Edgar Schröder in guter Erinnerung behalten.  
In diesen schweren Zeiten sind unsere Gedanken ganz bei den Angehörigen und Freunden.  
Ihnen gilt unser tief empfundenes Mitgefühl und aufrichtige Anteilnahme.

Vorstand, Betriebsrat und Belegschaft  
Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH  
Dag-Hammarskjöld-Weg 1-5, 65760 Eschborn

Eschborn, im September 2016